



令 和 3年 11月19日(金) 神埼市立仁比山小学校 第31号 (文責) 校長 田﨑 幸子

学校目標 ふるさとを愛し、共に学び、心豊かにたくましく生きる「仁比山っ子」の育成

にこにこ笑顔であいさつ いっしょうけんめい無言で掃除をする やさしさいっぱいなかよくする子 まじめにこつこつ勉強する子 \bigcirc こころと体をきたえ 進んで運動する子

八天山登山

11月2日(火)、5・6年生は「八天山」へ登りました。

「朝夕仰ぐ八天山♪ 登るに道は難くとも♪・・」と校歌の歌詞



にあるように険しい山です。第28号でお知らせしたように、 $5\cdot6$ 年生は初めての登山です。

「難しい子たちは途中までで一。初めてですから。」と私は引率の先生方にお願いし、出張へ出ました。その後、引率した職員



から「みんな、登れました。みんなで助け合って、登っていました。」と報告がありました。「すごい、すごい。みんな、登れたんですね。」と思わず声を出してしまうほど、私は驚きました。



「その頂を極むべし♪ 学びの業もかくてこそ♪」

八天山に登れたことに自信をもち、これから先、いろいろなことにチャレンジしてほしいと思います。ご協力いただきました保護者の皆様、本当にありがとうございました。(一昨年度、保護者の中には「毎年登って、初日の出を見ていますよ。」という方もおられました。地域の方々にとって親しみのある八天山

です。機会があれば、是非)





11月9日(火)、令和3年度佐賀県小学校教育研究会算数部会第 14回県大会 兼 令和3・4年度佐賀県教育委員会指定【1人1台 端末を活用した授業改善研究】研究発表会を開催しました。コロナ禍 の中での研究発表会で、VTR編集による公開授業は、1年生(授業者:



三田川小学校 久保山教諭)、4年生(授業者:千代田東部小学校 福浦教諭)、 6年生(授業者:仁比山小学校 6年担任石井教諭)でした。

約100名の参会の先生方からは「子ども達が 落ち着いていましたね。」「主体的に学習していま

したね。」「タブレットを上手に使っていましたね。」などの感想をいただきました。この研究会でいただいた助言や意見をいかして、これからも子どもたちを育てて参ります。受付や駐車場など、ご協力をいただきました PTA の方々に感謝申し上げます。ありがとうございました。





11月13日(土) 7:30~PTAによる「廃品回収」が行われました。各地区や各家庭から持ち込んでいただいた物を、職員と役員の方々で降ろし、分別しました。コロナ禍の中適時はいつなのか、ご助言いた

だきました鶴様、PTA役員の皆様、地域の皆様、ご協力ありがとうございました。

売り上げにつきましては、PTA活動費に充てさせていただきます。